

Tierarztpraxis Farnenbüel, Eschenbach

WIE GEHT ES WEITER?

Am 01. November 1978 eröffneten wir, Efi und Felizian Kuster-Wey, eine Gross- und Kleintierpraxis in Eschenbach.

Nun nach 42 Jahren und mit dem Erreichen des Pensionsalters übergeben wir die tierärztliche Betreuung der Klein- und Heimtiere jüngeren Tierärztinnen. Am 01. August 2020 wird die Tierklinik Marigin, Feusisberg, unsere Praxis am bisherigen Standort, Farnenbüel 4, in den jetzigen Räumen und zum Teil mit dem gleichen Personal weiterführen.

Tierärztliche Leiterin wird Frau Dr. Tina Kleeb sein. Sie bringt bereits viele Jahre tierärztliche Erfahrung mit.

Das Tierheim und die Hunderziehungskurse werden auch in Zukunft am bisherigen Standort Farnenbüel durch Efi Kuster weitergeführt.

Efi und Felizian Kuster